質問、疑問なんでも答えます 高校の仕事研究会に講師として参加



新潟地本(本部長 1陸佐 大倉正義)新発田地域事務所(所長 2陸尉 櫻井正智)は、12月2日(水)新潟県立荒川高等学校(村上市)で行われた仕事研究会に参加し、自衛隊の職業紹介を実施しました。これは、同校の2年生を対象に職業観の育成を目的として行われているもので、各業界から講師を招き、生徒が希望した職種の説明を受けるものです。

当日は新発田所長が講師として参加し、自衛隊を研究対象として 希望した5名の生徒に対し、自衛隊の仕事内容や特徴及びやりがい などを説明しました。その中でも、自衛隊は自分の能力・個性が発 揮できる職場であることや、人との絆が自分にとって大きな財産と 成長につながることをアピールしました。

参加した生徒から「自衛官になるには、どのような勉強をしたらよいか」「努力しなければいけないことは何か」といった質問が寄せられると、所長は「知識や技術は入隊すれば自然と身に付くので心配はいらない。自分の成長に大事なことは常に考えることと、他人を思いやる気持ちを持つこと」と回答し、また、自身の体験談も交えつつ、生徒からの質問の一つ一つに丁寧に答えていました。

その他にも「各年代の平均所得はどのくらいか」といった具体的 な質問まで多数寄せられるなど、参加した生徒たちの自衛隊に対す る興味の高さがうかがわれました。

新潟地本は、今後も各学校が開催する職業説明会などに積極的に 参加し、来年度の募集基盤の醸成を図っていきます。